

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



10.05.2021

Digitale Stadtverwaltung– alle für ein modernes München

Die Landeshauptstadt München bezieht die Münchnerinnen und Münchner in die Digitalisierung mit ein. Auf www.muenchen.de wird eine Ideenbörse eingerichtet, an die die Bürgerinnen und Bürger Vorschläge zur Verbesserungen in Sachen Digitalisierung senden können. Die Vorschläge werden durch die jeweiligen Fachmitarbeiterinnen und -mitarbeiter der Referate ausgearbeitet, bewertet, auf rechtliche Machbarkeit geprüft, zur Umsetzung vorbereitet und federführend durch das IT-Referat gebündelt. Die besten Vorschläge würdigt die Landeshauptstadt München durch eine geeignete und angemessene, dem Vorteil entsprechende, Anerkennung.

Begründung

Die Landeshauptstadt München befindet sich in einen Digitalisierungsmarathon, ein Marathon läuft sich zusammen leichter.

Im Mittelpunkt der Digitalisierung müssen die Münchnerinnen und Münchner stehen. Ihre Anliegen, Bedürfnisse und Interessen müssen die Richtschnur für die Festlegung von Schwerpunkten, die Umsetzung von Projekten und die Gestaltung neuer Services sein. Darum sollte die proaktive Einbindung aller Münchnerinnen und Münchner ein wichtiger Baustein der Digitalisierung sein.

Sabine Bär (Initiative)
Stadträtin

Hans Hammer
Stadtrat